
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 752/2022
 

Requer informações acerca da 
insegurança nas proximidades da 
ETEC Profº José Dagnone, no bairro 
Cidade Nova no município de Santa 
Bárbara d’Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

Considerando que, a ETEC Profº José Dagnone no bairro 
Cidade Nova é frequentada por um grande número de alunos inclusive à noite;

                       Considerando que, os alunos deixam a escola por volta das 
22:40h e como não há patrulhamento nas imediações, ficam a mercê de 
marginais que por ali rondam;

Considerando que, vários alunos dependem do transporte 
público, e ficam aguardando o ônibus no ponto defronte a escola e que 
segundo relatos, muitos já foram vítimas de roubo nesse período;

Considerando que, vários alunos estão trancando matrícula e 
deixando os estudos por falta de segurança;

Considerando que, recentemente vários órgãos de imprensa 
noticiaram que o ônibus que faz a linha Centro - Jd.Europa que passa nesse 
local, foi assaltado três vezes durante o mês e mesmo assim nenhuma atitude 
foi tomada e continuam sem policiamento; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Existe alguma escala específica de patrulhamento junto a 
Guarda Municipal que atende essa escola?

2º) Caso resposta positiva, em quais  períodos e horários esse 
serviço é prestado. Caso resposta negativa, existe a possibilidade da Guarda 
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Municipal fazer um patrulhamento ostensivo no local, principalmente no horário 
de saída dos alunos até que todos tomem seus respectivos ônibus?

3º) Algum dirigente dessa ETEC já fez alguma solicitação nesse 
sentido? Se resposta  sim, Quando e quem ?

4º) Outros comentários que julguem ser necessários para ciência 
dos alunos interessados.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de setembro de 2.022.

PAULO MONARO
-vereador-

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

 N
º 

52
48

/2
02

2 
16

/0
9/

20
22

 1
5:

47
 -

 C
H

A
V

E
: S

X
N

4-
B

X
R

1-
M

84
B

-4
03

4



       CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

3

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 16 de setembro de 2022

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=SXN4BXR1M84B4034, ou vá até o site 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: SXN4-BXR1-M84B-4034
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	Sino.Siscam.ChaveArquivo: SXN4BXR1M84B4034
		2022-09-21T12:40:56-0300
	Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
	Assinatura




